

# 1957 Polizei - Freund und Helfer

Woher kommt eigentlich der identitätsstiftende Slogan "Polizei - Mein Freund ich helf dir gleich!", äh, nein, sondern:

Die Polizei,

dein Freund und Helfer!

# Die Polizei Freund und Helfer des Bürgers!

---

## Sofortige Hilfe ist die beste Hilfe!

- **Deshalb** ist die Polizei mit Funkstreifenwagen ausgerüstet, die an dem blauen Transparent mit der Aufschrift „Polizei“ zu erkennen sind.
- **Deshalb** ist die Polizei telefonisch über den einheitlichen Notruf - Telefon Nr. **110** - zu erreichen.

Halten Sie die Funkstreifenwagen der Polizei durch deutliches Auf- und Abschwenken des Armes auf der Straße an, wenn Sie polizeiliche Hilfe brauchen oder benutzen Sie den Polizeinotruf!

## Die Polizei, Dein Freund und Helfer!



VDP Buchvertrieb

osg